



APR 21 Libros de M. Gallegos van en su segunda edición

Del total de gente que ha escrito libros en Chile, pocos son los que logran llegar a la etapa de la publicación. Menos frecuente aún es que de los textos se hagan segundas ediciones. Por eso el escritor Manuel Gallegos está contento, porque ya están en circulación las reimpresiones de sus libros "Travesía infernal" y "Cuentos para no cortar".

Arrayán Editores es la editorial que distribuye los dos textos, los que han tenido una gran aceptación sobre todo en la zona central. "Para mí es motivo de alegría que estando acá en la región estos libros hayan tenido una proyección a nivel nacional y se hayan agotado en tan poco tiempo las dos obras, porque esto no es común", señaló

En la obra "Travesía infernal", cuya primera edición data de 1997, se narra el viaje realizado por la goleta "Ancud" para tomar posesión del estrecho de Magallanes. "El interés mayor para esta novela ha sido en el centro del país, donde hay curiosidad por conocer este episodio histórico desconocido para la mayoría de la gente. Curiosamente donde menos interés ha habido

ha sido en el mismo Ancud, donde la novela ni siquiera ha estado a la venta".

En el caso de "Cuentos para no cortar" la reacción fue aún más sorpresiva, debido a que el lanzamiento del texto fue realizado en agosto de 1998 y ya en enero de 1999 estaba lista la segunda edición. "El tema de la naturaleza, de los árboles y del medio ambiente está muy latente en nuestra zona. Lo que me tiene más contento es que lo están pidiendo como lectura en algunos colegios. Es satisfactorio descubrir cómo los niños se identifican con algunos de los cuentos", dijo.

Destaca el escritor que en la acogida de sus libros ha influido también fuertemente los excelentes comentarios que ha tenido, sobre todo de la crítica especializada de Santiago. Así, por ejemplo, el escritor

Manuel Peña Muñoz, escritor de la Revista de Libros de El Mercurio apuntó sobre la "Travesía infernal" que "por el dramatismo de los hechos presentados en un lenguaje poético de gran fuerza, el libro gustará principalmente a los jóvenes interesados en conocer un trozo de la historia de Chile en



"Travesía infernal" y "Cuentos para no cortar" son los libros de Manuel Gallegos que ya van en su segunda edición. En preparación está una nueva novela: "Memoria cautiva".

forma novelada y también a adultos deseosos de conocer mayores antecedentes de nuestra historia patria a través de una narración fidedigna a los hechos y escrita en un impecable castellano".

Manuel Gallegos no es un escritor desconocido en el ámbito de la literatura para niños y jóvenes. Además es autor de obras de teatro infantiles como "Tres obras para Navidad", "Las aventuras del señor don Gato" y "Pali... Palitroque", ésta última montada por una compañía puertomontina. Actualmente se encuentra en la

corrección de su última novela, la que por el momento se titula "Memoria cautiva", la que espera sea publicada dentro de los próximos meses.

Libros de M. Gallegos van en su segunda edición [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros de M. Gallegos van en su segunda edición [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)